

Message de félicitations de Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication au groupe Phoenix et à David Guetta pour leur victoire aux Grammy Awards

**Communiqué
de presse**



Contacts presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 80 11
service-de-presse@culture.gouv.fr

La France vient de remporter deux Grammy Awards et je m'en réjouis très vivement.

C'est une magnifique réussite pour nos deux lauréats, pour la musique qu'ils représentent et pour toute la scène musicale française.

Je félicite chaleureusement le groupe versaillais Phoenix, sacré dans la catégorie « Meilleur album alternatif » pour « Wolfgang Amadeus Phoenix », ainsi que le DJ David Guetta, primé dans la catégorie « Meilleur titre remixé » pour « When love takes over ».

Ces prix musicaux prestigieux, remportés devant d'autres stars internationales, sont la preuve irréfutable du talent et de l'originalité de ces artistes. La preuve aussi que les musiques actuelles portées par nos artistes, cette culture DJ, cette culture dance, cette culture pop, sont synonymes de qualité et d'universalité.

Paris, le 1^{er} février 2010

www.culture.gouv.fr